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« I l sottoscritto chiede d' interrogare il 
ministro di grazia e giustizia per sapere se 
creda urgentemente assegnare alla Corte 
d'appello ed al tribunale di Trani magi-
strati per numero e capacità sufficienti a 
dare corso regolare alla grande mole di cause 
penali e civili offerta dalla importanza di 
detti collegi giudiziari, disconosciuta dalle 
recenti tabelle. 

« Malcangi ». 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare il 
ministro di grazia e giustizia per sapere se 
ha avuto notizia della agitazione sorta nel 
fòro e nella cittadinanza di Tempio ed in 
tut ta la Gallura in seguito alla pubblica-
zione della nota tabella del riparto della 
magistratura; e se e quali provvedimenti 
intenda adottare per calmarne le giuste 
preoccupazioni. 

« Pala ». 

« I sottoscritti chiedono d'interrogare il 
ministro della pubblica istruzione per co-
noscere se in vista delle disagiate condi-
zioni economiche e morali del personale 
dei convitti nazionali, cui è affidata una 
importante mansione educativa.voglia prov-
vedere migliorando gli stipendi del perso-
nale ed assicurando ad esso una carriera 
più elevata. 

« Girardi, Lucci ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, per sapere se 
può dare affidamento che sarà quanto pri -
ma presentato un disegno di legge che prov-
veda alla sistemazione delle vie vicinali 
rurali e delle antiche trazzere di Sicilia 
come già si provvide per i tratturi delle 
Puglie. 

« Libertini Gesualdo ». 

« 11 sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro di grazia e giustizia per sapere 
quali siano le ragioni della ripartizione 
dei magistrati fra le Corti ed i Tribunali 
proposta dal Consiglio superiore della ma-
gistratura, in attuazione della legge 12 di-
cembre 1912, n. 1311, in modo non corri-
spondente alle reali esigenze delle diverse 
sedi, in molte delle quali per deficienza di 
giudicanti si renderà impossibile il regolare 

funzionamento della giustizia, già turbato 
dall'applicazione del decreto 27 agosto 1913> 
per il giudice unico. 

« ISTava Ottorino ». 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, per sapere 
quando intenda finalmente di procedere ai 
lavori di ampliamento della fermata di San 
Luce (nella linea Pisa-Oollesalvetti-Cecina) 
attesi da tempo ed urgentemente reclamati 
dai bisogni locali. 

« Dello Sbarba »., 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici per sapere quali 
ragioni abbiano ritardata la esecuzione dei 
lavori di bonifica delle paludi Lisimelie 
presso Siracusa e sulla urgente necessità 
di provvedere alla sistemazione del corso 
del fiumy Anapo nella stessa contrada. 

« Giaracà ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro di grazia e giustizia perchè sia stato 
ridotto il numero dei giudici e del perso-
nale di cancelleria nel tribunale di Siracusa.. 

« Giaracà ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'istruzione pubblica per sapere 
se non ritenga opportuno sollecitare il pa-
gamento: a) degli stipendi arretrat i e degli 
aumenti concessi dalla legge 4 giugno 1911 
per gli avvenuti sdoppiamenti a quegli in-
segnanti cui i comuni si sono rifiutati di 
farlo, dichiarando di non potere anticipare, 
per le loro condizioni finanziarie, alcuna 
somma per conto dello Stato ; b) dei con-
corsi stabiliti dalla legge ai comuni i quali 
da tempo ne sono in attesa. 

« Micheli ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'istruzione pubblica per sapere 
se non ritenga opportuno provvedere con 
qualche provvedimento legislativo al rior-
dinamento di quelle scuole rurali, in cui 
siano sotto un unico insegnante soltanto 
due classi, onde permettere a molte fra-
zioni ed anche a centri popolati ed impor-
tanti di completare il corso elementare e di 
migliorare così le condizioni della scuola e dei 
maestri colla istituzione della quarta classe. 

« Micheli ». 


